

## Article Plans de Maison (mai 2003)

### Gaston Rebry : un engagement total envers la nature

Originaire des Flandres (Belgique), l'artiste peintre Gaston Rebry s'établit au Canada, plus précisément en Mauricie au Québec, en 1954 à l'âge de 19 ans.

Cycliste chevronné, les divers emplois qu'il occupa à son arrivée lui permirent de découvrir et de peindre les beautés de notre paysage canadien. Il lui aura fallu une dizaine d'années pour se tailler une place honorable afin qu'il puisse se consacrer exclusivement à sa passion fortement inspirée par « Le groupe des sept ».

Gaston Rebry est avant tout un passionné de la nature. Il vit dans la nature et la peint avec un immense respect et talent. Les quatre saisons le font vibrer et il se laisse emporter devant tant de générosité et de beauté. Laisant libre cours à sa mémoire photographique des endroits visités, il nous décrit sur toile la nature à l'état pur, sauvage, voir même, avant l'époque de l'immigration des Amérindiens.

Aujourd'hui, on retrouve les œuvres de Gaston Rebry dans plusieurs collections d'entreprises parmi les plus importantes au pays voir même jusqu'au Vatican, quand l'honorable, Monsieur Jean Chrétien, Premier ministre du Canada offrit une de ses œuvres, au Pape Jean-Paul II, le représentant.

Selon « Investor's guide to the Canadian Art Market », écrit par Monsieur Anthony R. Westbridge, Gaston Rebry contribue au développement et à la croissance de la valeur du marché de l'art canadien.

233 mots